

Dandim 0736/Batang Hadiri Peringatan Bhakti Adhyaksa Ke 62

Edi Purwanto - BANYUWANGI.GO.WEB.ID

Jul 22, 2022 - 20:36



Batang, - Kejaksaan Negeri Batang gelar tasyakuran hari ulang tahun Bhakti Adhyaksa ke 62. Komandan Kodim 0736/Batang bersama Pj Bupati Batang dan Forkopimda mendatangi Kejaksaan Negeri Batang guna berikan ucapan selamat Hari Bhakti Adhyaksa ke 62 bertempat di Kejaksaan Negeri Batang, Jumat (22/7/2022).

Pj Bupati Batang Drs. Lani dan atas nama Pemerintah Daerah mengucapkan, selamat hari Bhakti Adhyaksa ke 62 pada pagi hari ini merupakan puncak perayaan Hari Bhakti Adhyaksa yang tahun ini genap usia 62 tahun. Semoga jajaran Kejaksaan Negeri Batang khususnya, dapat mengemban amanah dalam melaksanakan pelayanan hukum kepada masyarakat serta senantiasa mendapat perlindungan dari Allah SWT "tutur Lani".

Dan semoga ke depan jajaran forkopimda kejaksaan negeri senantiasa

bersinergi dalam melaksanakan tugas kedinasan kita, melaksanakan pelayanan kepada masyarakat dengan segala kewajiban dan tanggung jawab kita sebagai aparatur pemerintah. Sekali lagi, semoga kedepannya kita tetap bekerjasama, bersinergi. Kerjasama yang baik ini makin bisa kita tingkatkan, "terang Pj Bupati Batang Drs. Lani".

Dalam sambutannya, Kepala Kejaksaan Negeri Batang Ali Nurudin mengungkapkan rasa terima kasih dari lubuk hati terdalam atas kepedulian dan perhatian dari unsur Forkopimda lainnya. Hari ini merupakan hari yang bersejarah bagi kami keluarga besar Kejaksaan Republik Indonesia yaitu tepat memperingati HUT Bhakti Adhyaksa ke 62, itu usia yang tidak muda lagi.

Tetapi, yakinlah dengan bertambahnya usia dan kedewasaan tentu sinergitas yang sudah terbangun dengan seluruh institusi yang ada, baik secara vertikal terutama pemerintah kabupaten Batang akan tetap terjalin dan perlu kita tingkatkan guna kemajuan Batang, "bebernya".

Kali ini peringatan Hari Bhakti Adhyaksa yang ke 62 mengambil Tema "Kepastian hukum, humanis menuju pemulihan ekonomi bisa terwujud". Ujarnya. Ini merupakan harapan, tidak hanya kejaksaan saja tetapi semua elemen masyarakat secara bersama turut memikirkan bagaimana Indonesia ke depan bisa menjadi negara yang maju, sejahtera, adil dan makmur dalam kemajemukan tetapi tetap mengutamakan kerjasama, persatuan dan kesatuan.

Hari Bhakti Adiyaksa kami selenggarakan secara bersahaja dengan kesederhanaan tetapi tidak mengurangi kehikmatan. Tidak mengurangi bagaimana kita mempunyai peran serta sumbangsih darma bhakti kepada nusa dan bangsa, khususnya dalam pembangunan nasional, "Terangnya".